

No.681

We Serve

334-C 3R 4Z FUJINOMIYA LIONS CLUB

# 献血・献腎・アイバンク事業実施

来訪者153名受付 141名の奉仕を頂く

2月7日 於浅間大社



▲富士山本宮浅間大社での献血風景



▲献腎への協力お願い



▲年齢制限により最後の献血、長年にわたりご協力ありがとうございました



▲献血受付で活躍するライオンレディー

### 春季献血事業のご報告

三献委員長 L 吉野達也

2月7日(日)に本年度3回目の富士宮ライオン ズクラブ献血事業が行われました。153名の受付、 141名もの方に献血をして頂く結果となり改めて 市民の献血への意識の高さに感銘を受けました。 又、当日は本来なら2月第1例会振替の予定でした が、コロナ感染拡大防止の観点から単独事業とな ったにも関わらず、時間差で多くのメンバー及び LLの参加とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今回の献血に関しまして幾つかの課題が見つか りました。一つ目は年間3回の献血が可能ですが、 3回行う場合前年同月献血日(2月14日)から1年 未満という事でメンバーも含め出来ない方が多数 いらっしゃいました。1年間のローテーションを考 慮する必要があります。二つ目は100名を超える と献血を待つ時間が長くなります。時間の使い 方・待ち時間のお知らせや時間予約等、今後赤十 字との打ち合わせの必要があると思います。

課題は見つかりましたが、兎にも角にもこれだ け多くの方々に献血して頂いたという事は、LC の献血事業が大変重要な事業であることを肝に銘 じて、次回6月開催の第4回献血事業に向かって準 備して参りたいと思います。今後ともどうぞよろ しくお願いいたします。

334-C地区スローガン

"We Serve" 精神で 地域に誇れる感動の奉仕を!

会長スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ

## ヘアドネーション感謝状贈呈式

### 2月22日 於 クラブ事務所

### 会長 L望月達也

初めてのヘアドネーションは、7名の 方々からお申し込みがあり、地域の若い女 性方々の意識の高さに驚いたとともに、 我々と共に「奉仕する」という思いが強い 方々に同胞として尊敬の念を抱きました。 オリジナルパンフレットを市内の全小中学 校に配りました。その判断が大変早くス ピーディに行われたことは、FWE 委員長 L 小川登志子と YCE 委員長 L 佐野浩司に 感謝いたします。ここにも富士宮ライオン ズクラブの能力の高さに驚きました。



▲ヘアドネーション協力者に感謝状贈呈

# **いた** 新入会員紹介 **へ**



### L朝日伸幸

▲お子さんと腕相撲するL朝日伸幸

### 自己紹介

令和3年1月19日に入会させて頂きました朝日伸幸で す。

昭和45年5月16日生 50歳になります。(有藁昇建設に 勤務しております。主に道路、河川、造成等の土木工事 に携わっております。趣味は、野球、サッカー等の観戦、 中継を観ることです。また、同級生と野球チームを立ち 上げ、シーズン中は体を動かし楽しんでいます。今では、 息子たちが参加してくれて、自分達はベンチを温めてい ます。わからない事ばかりですが、これから色々な事を 吸収して勉強していきたいと思っています。

#### 新メンバーの抱負

子供の頃からライオンズクラブと言う名は聞いたこと がありましたが、どんな活動をしているクラブなのかは 正直何もわかりませんでした。そんな自分が、まさかラ イオンズクラブの一員として参加させて頂けるとは思い ませんでした。縁あって入会を認めて頂き、多くの方々 と知り合う機会を頂き嬉しく思います。これからライオ ンズの誓い、スローガン、モットーを勉強し、一日も早 くライオンズクラブの一員として認めて頂けるように努 力していきたいと思っております。ご指導の程、よろし くお願い致します。

### L杉野英昭



▲ウサギを愛するL杉野英昭

### 自己紹介

出身は福岡県で、大学を卒業後、アサヒ飲料に入社し ました。入社以降、本社や工場を転々とし、転勤は9回 目です。今は単身赴任で自宅は柏市にあります。野球が 好きですが、今はゴルフを続けています(すごく下手で す)。

### 新メンバーの抱負

今年で48歳になりますが、これまでの人生では自分 のことで手一杯といった状態で、将来のことよりも目先 のことばかりを考えて過ごしてきました。しかし、昨年 に工場長という立場になり、私自身の人生や仕事面での 事業について深く考えると、周囲の多くの支援により成 り立っていることを実感しました。ライオンズクラブで は、ぜひ奉仕の精神を念頭において、社会貢献に取り組 んで参ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

# 新会員セミナーの復習

### メンバーの皆さんは当然わかるであろう問題を初心に戻って復習してみましょう!

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い新会員セミナーが中止になってしまいました。そこ で、新人ライオンからベテランライオンまで初心に返って、ライオンズクラブについての知識を確 認したいと思います。(解答はp4にあります。)

- 1. ライオンズクラブがアメリカで創設された年は? a)1912年 b)1917年 c)1922年
- **2.** ライオンズクラブの創立者は <u>a</u>で、アメリカ合衆国 <u>b</u>市で 誕牛しました。
- **3.** 現在の日本ライオンズを構成する数は <u>a</u> 複合地区 <u>b</u> 準地区で、 当静岡県は、<u>c</u> 地区と称され、地区事務局は <u>d</u> 事務局と言います。 また、当地区は <u>e</u> 複合地区に属し、当地区内のクラブ数は <u>f</u> クラブです。
- ▲ 富士宮ライオンズクラブの今年度の会長スローガンは
- **5.** ライオンズカラーは紫色と金色ですが、各々何を象徴しているのか簡単に記入してください。 金 ··· b
- 6. ライオンズ紋章のライオンは左右を見つめていますが、この意味を簡単に記入してください。
- **7.** ライオンズクラブのモットーは?
- 下記のライオンズの誓いに抜けている言葉を入れてください。 c\_\_\_\_\_に精進する。」
- 9. 個々のライオンズクラブの最咼の決議機関? a)理事会 b)クラブ役員会 c)例会
- 10. 例会に欠した場合、その例会前後の一定期間内のメーク・アップにより埋め合わせが認めら れています。その一定期間とは? a)10日間 b)7日間 c)13日間

## フォトニュース

### ―― 献血活動にて



▲積極的に献血する会長、L望月達也



▲先輩、献血事業への参加ありがとうございます ▲笑顔で献血するTT、L佐野吉弘 (左L芦澤、右L塩澤)



### 第 1361 例会

# 2月第1例会

2021年2月7日(日)

会員数及び出席率		書面例会に付きなし		
総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
65	46	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3				%

### 第 1362 例会

# $2_{\mathrm{ff}}2_{\mathrm{Me}}$

2021年2月16日(火)

会員数及び出席率		書面例会に付きなし		
総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
65	46	14	2	
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3				%

### 副委員長の疑問 今回は、3月と言えば卒業式のシーズンなので3名に「卒業式の思い は」とかなり昔のことについて聞いてみました。みんな覚えているかな。 今回は、3月と言えば卒業式のシーズンなので3名に「卒業式の思い出

#### 卒業式の思い出 L西□ 恒△

父の遺言により人生最後の卒業式は北高の大講堂でした。 幼稚園、小学校、中学校で体験した卒業式と違い、父の遺言 どおり、大学をあきらめ家業を守る紀束を果さなければと思 い、在校生が整列して見送るなか「最後の卒業式か」と今ま でとは違う思いで学校を後にしました。その約束は今でも続 いています。

#### 『60年前の中学校の卒業式』 L○井 浩◇

最も思い出に残っているのは今から60年前になる中学校の 卒業式です。私たちの地域では、小中学の9年間で生徒の転 平美式です。私たらの地域では、小中子の9年間で生徒の転入・転出がほとんど無く、良い意味で小中一貫教育でした。 1クラス55名の3クラスで、後ろの壁までぎっしりの言わば 鮨詰め状態の9年間でした。現代よりまだまだ幼稚だった私 たちは、男子ははなたれ小僧、女子も色気ができるとく無く走り 回っていました。狭い地域で9年間同じメンバーでの学校生 活は正に皆兄弟の感覚でした。

活は正に音元弟の恋見でした。 2月を過ぎもうすぐ卒業だと思うとたまらなく切なく、卒業式には思わず涙が滲み出ました。この思いの復活のため、今でも毎月の小同窓会・毎年の本同窓会は継続していません。

蛇足ですが、英語では卒業式はCOMMENCEMENT(始まり)と言います。ちょっとお洒落。

#### 『卒業式の思い出』 L浅○ 大△

名門富士宮市立第四中学校1985年3月卒業。当時生徒会 長・副会長を歴任し、バスケ部で活躍したこともあり、約

900人いた生徒の中でも目立った存在だったのかもしれません。そのせいか、式後の校門では、学ランのボタンは五つ共 順番に全てなくなり、六番目に来た女の子の寂しそうだった顔を思い出します。斉藤由貴・菊池桃子・尾崎豊の《卒業》が全盛期でした。当時好きだった同級生は富士高校へ進学してしまい、そんな浅井少年はその子に大松ができまれる。 憧れ庵原高校(H24清商と合併、清水桜が丘高校となる)英語科へ、市内で男子ひとりというレアな進学をしたのです。しかし、富士高の通学時間より早い早朝の身延線に乗らねばならず、儚い恋は桜の花びらと共に散り去りました。

#### 卒業式の季節になると思うこと。 L○東泉

卒業の季節になると心の奥が痛くなる思いがあります。上 の子二人が大学を卒業するまで学校行事に参加したことがあ りません。父親として仕事が第一と考えていたからです。

次女が中学へ上がるとき続けてきた部活がないのと、少年 団で出来た仲間と一緒にプレーを続けたいとの思いを聞き、 住所を変え学区を超えて中学に進むことを許しました。母親 は毎日送り迎えをし、子供は楽しそうに3年間1日も休まず通

お世話になった学び舎に感謝の気持ちで卒業式には初めて 参加させてもらい、先生方や多くの保護者の皆さんに「お父さん」と声をかけてもらい子供が頑張っていた3年間を思う と涙を抑えることが出来ませんでした。

親は無くとも子は育つ? いやいや親の背を見て子は育つと 自分に言い聞かせているこの季節です。

#### 新会員セミナーの出題解答

- (3ページの答え)
- 1. b)1917年

- 2. a.メルビンジョーンズ、b.シカゴ市
- *3.* a. 8 、b.35、c.334 – C、 d.キャビネット、e.334、f.76
  - 「地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ」

- 5. a.高貴,荘厳,勇気.高潔な精神,国への忠誠.自分.友人 b.高貴.太陽とその光芒の象徴.人生の目的,道徳,分別
- 6. 過去と未来を見つめている
- **7.** We Serve (われわれは奉仕する)
- 8. a.知性、b.相互理解、c.社会奉仕
- 9. c)例会
- 10. c)13日間

### 例会の食事

献血活動の為食事なし

### 『例会の食事』

コロナウイルス警戒宣言レベル4により、書面例会の為食事なし

#### 富士宮ライオンズクラブ会報

- ■例会日:第1・第3火曜日 ■例会場:ゲストハウス フォレストヒルズ ■事務局:富士宮市朝日町12-18 TEL.0544-24-3174
- ■会 長:望月達也 ■幹 事:塩川 進 ■MC・L情報・IT委員長:金森朋江 | 印刷所:フジ印刷